



Descarta Zaldívar renuncia a ingresos ligados a su retiro

Plenaria de Morena.

“La reforma al artículo 127 constitucional no aplica conmigo”, señala el ministro en retiro

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El ministro en retiro de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar, descartó renunciar a su “haber de retiro” y dijo que la reforma al artículo 127 constitucional que impide a los servidores públicos obtener una remuneración superior a la del Presidente no es aplicable a su caso, pues él llegó al cargo antes de que entrara en vigor tal disposición.

Tras finalizar su participación en la reunión plenaria de los diputados de Morena en el Palacio de San Lázaro, sostuvo que no ha recibido un solo centavo contrario a la Constitución ni a ningún principio.

—Usted ha comulgado con varios de los principios de la 4T, ¿va a renunciar a su pensión dorada? —se le interrogó.

—Primero, la reforma al artículo 127 constitucional no se me aplica, pues llegué antes de que entrara en vigor; consecuentemente, a mí me protege un artículo que establece que, durante el tiempo de mi encargo, no se me podía bajar el sueldo; no obstante, cuando llegué a la presidencia de la Corte, los ministros, a sugerencia mía, nos bajamos 25 por ciento nuestro sueldo y nuestras percepciones —explicó Zaldívar.

—Y ya con su pago por riesgo, su aguinaldo de casi medio

millón de pesos, ¿a eso no ha renunciado? —insistieron representantes de los medios de comunicación.

—Al haber de retiro, a la parte proporcional de retiro, hasta este momento no he renunciado —confirmó.

El ministro en retiro dio a conocer que, como integrante del consejo asesor de la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, avanza en los trabajos para generar una propuesta de reforma en materia de justicia, pero negó que la motivación sea una venganza contra el Poder Judicial por la confrontación con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“No estamos en ningún tema de venganza, se tendrán que presentar muchas propuestas que sean las que consideremos mejores para el país”. —



El ex funcionario junto a Ignacio Mier. CUARTOSCURO